

L'ACTUALITÉ EN FLASH



CULTURE

Moins d'une centaine de places à prendre pour le concert du Nouvel An demain

Le programme s'annonce festif. Parmi les œuvres qui seront jouées au concert du Nouvel An de l'Har-

monie Saint-Pierre, ce dimanche à 15 h 30 : la *Marche égyptienne* de Johann Strauss, les *Danses hongroises* de Johannes Brahms ou *Le Voyage de Chihiro* de Joe Hisaishi et Yumi Kimura. « *Nous sommes clairement sur le thème des musiques du monde* », explique Hervé Winckels, le chef et directeur musical de l'Harmonie Saint-Pierre (notre photo, au centre), à l'origine de ce rendez-vous qui remplit chaque année le cirque. Il y aura moins d'une centaine de places à acheter encore avant le début du concert. Pour ce rendez-vous, l'Harmonie Saint-Pierre s'entoure d'une trentaine de musiciens professionnels issus de grands orchestres parisiens et régionaux. Cette année, Mathias Charton, directeur musical de l'orchestre d'Harmonie français et de la maîtrise de Seine-Maritime, dirigera l'orchestre en compagnie d'Hervé Winckels, dont ce sera le dernier concert du Nouvel An. Le conseiller aux études au conservatoire d'Amiens Métropole a en effet décidé de laisser sa baguette. L'Harmonie Saint-Pierre a lancé un recrutement externe.
Ouverture des portes à 14 h 30. Tarifs : 12 ou 6 €.